

ABSTRAK

Junaidi, 2020, Strategi Kepala Sekolah Dalam Meningkatkan Layanan Perpustakaan Di MAN 2 Pamekasan , Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Pembimbing Dr. Abd. Mukhid, M.Pd.

Kata Kunci: Strategi, Kepala Sekolah, Layanan Perpustakaan

Strategi kepala sekolah merupakan salah satu faktor yang dapat mendorong sekolah untuk mewujudkan visi, misi, tujuan dan sasaran sekolah melalui program-program yang dilaksanakan secara terencana. Dan kepala sekolah mempunyai peran dan tanggung jawab terhadap keberhasilan proses belajar mengajar. layanan merupakan salah satu tugas utama perpustakaan. Selain menyiapkan sumber-sumber informasi dan mengorganisasikan informasi yang dimiliki untuk para pemakainya.

Tujuan utama yang hendak dicapai dari peneliti yaitu untuk mengetahui strategi kepala sekolah dalam meningkatkan layanan perpustakaan, peneliti mengangkat kajian pokok sebagai berikut: *Pertama*, Bagaimana Langkah-langkah kepala sekolah dalam meningkatkan layanan perpustakaan di MAN 2 Pamekasan, *Kedua*, Apa saja faktor yang mendukung dan menghambat kepala sekolah dalam meningkatkan layanan perpustakaan di MAN 2 Pamekasan, *Ketiga*, Apa upaya yang dilakukan kepala sekolah dalam menghadapi hambatan dalam meningkatkan layanan perpustakaan di MAN 2 Pamekasan.

Peneliti menggunakan metode penelitian dengan pendekatan kualitatif dan jenisnya deskriptif. Sumber data yang diperoleh yaitu melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Informannya adalah kepala sekolah, pustakawan. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui perpanjangan keikutsertaan, ketekunan dan triangulasi.

Berdasarkan hasil peneliti menunjukkan bahwa pertama langkah-langkah yang dilakukan oleh kepala sekolah MAN 2 Pamekasan dengan memindahkan tempat dan membuat gedung baru yang berada di tengah-tengah sekolah karena jantung pendidikan ada di perpustakaan. perpustakaan yang lama sangatlah tidak layak selain tempat juga kurang luas perlengkapannya pun juga kurang lengkap. Dan dengan digantikan gedung baru semua perlengkapan dilengkapi termasuk dari segi bangku, kursi, buku dan alat yang lainnya demi kebaikan sekolah. Kedua, faktor yang mendukung yaitu pihak guru dan juga pustakawan dan alat-alat yang dilengkapi, dan penghambat salah satunya pengadaan buku yang masih kurang akan tetapi tetap diusahakan karena setiap tahun siswa di MAN 2 Pamekasan terus meningkat, dan juga anggaran yang masih kurang dan kekuatan listrik yang masih kurang didalam perpustakaan yang bisa hidup hanya satu AC masih kurang. Dan ini masih diproses oleh pihak PLN. Ketiga, upaya yang dilakukan dalam menghadapi hambatan salah satunya terus menambah anggaran yang ada dan juga terus kita melakukan mencari informasi dari segi pengadaan buku dan ketika di daerah Madura buku belum ada yang dilakukan di MAN 2 Pamekasan ini mencari keluar kota demi kebaikan sekolah MAN 2 Pamekasan bagaimanapun caranya akan tetap dilakukan dan terus ada dukungan dari para pustakawan dan juga guru.